

**un acte qui engage
l'avenir de chaque Français
l'avenir de la France**



**le 5 décembre
électrices et électeurs sont appelés à
élire le**

PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE

venir à bout de ce pouvoir rétrograde

Depuis 7 ans, avec De Gaulle, les affaires de notre pays sont aux mains des hommes des monopoles capitalistes.

Soutenus par les forces réactionnaires, des Indépendants de Pinay au M.R.P., ils pratiquent la politique économique et sociale la plus rétrograde que la France ait connue depuis vingt ans : dure à l'égard des travailleurs et des classes moyennes, favorable aux profits des sociétés capitalistes.

Ce pouvoir personnel s'est attaqué à toutes les formes de la vie démocratique de la Nation.

Il a accéléré la course aux armements, sacrifiant le logement, l'école, la santé publique à la force de frappe atomique.



par une entente de toute la gauche

Le Parti communiste français a toujours estimé que pour venir à bout du régime autoritaire, l'union sans exclusive de toutes les forces démocratiques est indispensable ; il a multiplié depuis 1963 ses propositions en vue d'aboutir à un accord sur un programme commun, afin d'opposer à la politique du pouvoir personnel une politique démocratique.

Cette entente sans exclusive est le problème déterminant pour l'élection présidentielle qui est une étape et un moyen pour parvenir à une démocratie réelle.

Ce tract est payé par les
souscripteurs qui versent à
notre souscription nationale.
IMITEZ-LES. Adressez votre
participation à G. GOSNAT.
C.C.P. Paris 6365-71.

la volonté d'union a grandi

Dans tous les milieux républicains, la volonté d'unité et d'union a grandi. Les tentatives visant à ressusciter les néfastes alliances du passé entre des forces réactionnaires et certaines forces de gauche ont échoué.



une situation nouvelle s'est créée

François Mitterrand candidat unique de toute la gauche

François Mitterrand ayant fait acte de candidature à l'élection présidentielle, s'est adressé aux partis démocratiques sans exclusive. Il s'affirme pour l'entente de toutes les forces démocratiques contre le pouvoir personnel et pour la démocratie.



un programme minimum acceptable pour tous les démocrates

François Mitterrand a confirmé l'opposition qu'il manifeste depuis 1958 au régime actuel.

Il se prononce :

- Pour une révision de la Constitution par la suppression des articles consacrant le pouvoir personnel, pour la responsabilité du gouvernement devant le Parlement.
- Pour les libertés publiques et individuelles, notamment les libertés syndicales, le droit de grève, les libertés locales, pour la gestion et le contrôle démocratiques de la radio-télévision.
- Dans le domaine économique et social, pour une planification démocratique, pour une plus juste répartition des fruits du travail, pour la laïcité de l'école et la priorité à l'Education nationale.
- Pour une politique de coexistence pacifique, contre la force de frappe et pour la signature du traité de Moscou sur l'interdiction des essais nucléaires, contre le traité d'alliance avec les revanchards allemands, pour le règlement du problème allemand par la conclusion d'un traité de paix.

Bien que partisan du Marché commun et du Pacte atlantique, François Mitterrand critique néanmoins « l'Europe des monopoles et des technocrates » et il juge nécessaire un réexamen du traité de l'O.T.A.N.

concordance avec les propositions du Parti communiste

Ces options concordent, en de nombreux points, avec les suggestions et propositions que le Parti communiste a soumise depuis longtemps et adressées à nouveau le 8 septembre 1965 à l'ensemble des formations et partis démocratiques en vue de confronter les opinions et d'établir un programme minimum commun.



le Parti communiste français apporte son soutien actif au candidat d'union démocratique

des millions et des millions de voix...



en votant ensemble et massivement pour François Mitterrand, communistes, socialistes et autres démocrates porteront un nouveau et rude coup au pouvoir des monopoles.

- les ouvriers et les paysans, toutes les couches laborieuses de la ville et de la campagne qui supportent les conséquences de ce pouvoir,
- tous les Français et Françaises attachés à la vraie grandeur de la France dans la démocratie, la paix et l'indépendance,

exprimeront ensemble leurs aspirations et leurs intérêts communs.

étape importante de la lutte pour une démocratie de progrès social et de paix

L'union réalisée pour l'élection présidentielle créera les meilleures conditions pour développer l'unité ouvrière, rassembler les forces démocratiques sur la base d'un programme commun indispensable à la victoire sur le pouvoir personnel.



le Parti communiste vous appelle à assurer le succès maximum du candidat d'union démocratique



Le Parti communiste a participé activement à créer les conditions d'une candidature unique des forces démocratiques.

Il appelle ceux et celles qui lui font confiance et avec eux tous les autres démocrates, à soutenir de toutes leurs forces la candidature de François Mitterrand

**pour ouvrir la voie
conduisant à la France de demain, LIBRE,
FORTE et HEUREUSE**